

たのっこ

たのっこの合言葉 2023. 6. 23 第11号

たくましく

のびのびと

こころゆたかに

文責 福田 康弘



読み聞かせ 5, 6年生

心の集会

自分が言ってること 自分がしていることについて考えてみよう

田野小学校では、これまで月 1 回のペースで心の集会を開催してきました。これは先生たちが輪番で心の教育に関する内容の絵本の読み聞かせやお話をする集会です。

6月21日(水)、今年度第1回目の心の集会を開催しました。今回は「自分が言っていること、自分がしていることについて考えよう」というテーマで、筒井先生に話をしてもらいました。

まず日ごろ使っている言葉の「よいことば」や、これまでしたことがある「良いおこない」を尋ねたら、多くの手が挙がり発表してくれました。一方、「悪い言葉」「悪いおこない」については、それぞれ心の中でこれまでの自分をふり返っていました。最後に、下記に掲載している人権の詩を紹介されました。

いいことも悪いことも、全て自分は知っています。子どもも大人も、目で見て、耳で聞いて、心で感じて、善悪を自分で考える人間になってほしい、なりたいと感じました。



見て 聞いて 感じている

いいことをした

自分の目が見ていた

自分の耳が聞いていた

自分の心が感じていた

いいことをすると

いい気持ちになった

悪いことをしてしまった

自分の目が見ていた

自分の耳が聞いていた

自分の心が感じていた

悪いことをすると

いやな気持ちになった

いいことをしても

悪いことをしても

自分の目が見て

耳で聞いて

心で感じている

だから

私は考える人間になる

人権の詩2020

五年生の作品より

6月の読み聞かせ ありがとうございます

今年度も月に一回、地域(岩本未央子様、岩本朝枝様)、保護者(PTA 母親委員)の方の協力により、絵本の読み聞かせを行っております。低・中・高学年に分かれての読み聞かせです。

この読み聞かせに向けて、学年に合う内容や子どもたちに伝えたい内容等を考えながら本を選んでいただいています。絵本の文章量はそんなに多くないのですが、どれも考えさせられ、心に残るものとなっています。地域、保護者の皆様、ありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。



学校統合に向けて 3校交流会 第2弾

来年4月からの学校統合に向けて、3校の子どもたちの交流会を行っております。6月20日(火)は、入野小学校にて2,3年生の3校交流会が行われました。

今回の内容は、学校紹介、自己紹介、学校たんけん、バナナおに、ドッジボール、そして給食でした。最初は、どの子どもも緊張していましたが、自己紹介や学校たんけんをするうちに、少しずつ慣れてきたようでした。



学校統合により、各学年の子ども数も以下の表のとおりとなります。(R5.5.1 現在)

現在の学年	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
現在の人数	5	5	9	11	5	12
R6.4 学校統合後、 肥前小学校での人数		21	23	31	28	25

※現在6年生(来年度、肥前中1年生の人数)は、現時点で33名の予定です。

熱中症対策について(お願い)

もうすぐ7月で暑い夏がやってきます。プールからは、子どもたちの歓声が聞こえてきます。この暑い夏に気を付けなければいけないのが、熱中症対策です。子どもたちの安全のために以下のことをお願いします。

- ① こまめな水分補給が一番大事です。必ず水筒を持たせてください。お茶のみです。
(これまでより多めの量をお願いします)
- ② 必ず帽子をかぶるようにお願いします。(登下校や外遊びの時に必要です)
- ③ 汗ふき用のタオルを持たせてください。
ご協力、よろしくお願いいたします。